

10ª Edición

NOVIEMBRE 2025 - JULIO 2026



Sabiduría Flor de Lis

Universidad de consciencia Maravillas | Magdala

¿QUE BENEFICIOS OBTENDRÉ?

Al sumergirte en la Cábala Evolutiva®: El Legado de Yeshua, experimentarás una serie de beneficios transformadores:

- 1. Exploración Profunda de tu Ser: Te adentrarás en tu Árbol de la Vida personal, comprendiendo cada aspecto de tu existencia con claridad sin precedentes.
- 2. Resolución y Amor: Descubrirás y abrazarás los secretos de tus ciclos kármicos, transformando desafíos pasados en poderosas lecciones de vida.
- 3. Compromisos Sagrados: Revelarás las maestrías que has elegido asumir en esta vida, alineándote con tu propósito más elevado y tu contribución única al mundo.
- 4. Despertar de tus Dones: Reconocerás tus dones y capacidades únicas como herramientas esenciales para cumplir tu misión de vida y servir a la humanidad.

FORMATO

Esta formación o curso práctico de cábala ha sido concebido con un formato práctico. La experiencia en cada paso será la base esencial de tu aprendizaje.

El curso de cábala se desarrolla como un viaje interior en el que aprenderás por medio de tus propias vivencias a reconocer la verdad del conocimiento y descifrar que tú mismo tienes las respuestas para revelar las claves de tu sanación.

Es un formato vivencial, que se divide en 11 Módulos en los cuales irás buceando en la sabiduría cabalista y en ti mismo para que poco a poco se vaya dando la transformación. El periodo de 9 meses de la formación equivalen a los 9 meses gestacionales. En cada uno de ellos tendremos una parte teórica y otra práctica, siendo así más amena e integrativa la formación.

Para acompañarte en este proceso, contarás con mentorías semanales en directo junto a Maravillas de Magdala. Estas sesiones están diseñadas para reforzar tu comprensión, aclarar dudas y profundizar en los temas clave, brindándote un espacio de conexión y aprendizaje.

NOS REUNIREMOS QUINCENALMENTE, LUNES Y JUEVES DE 19:00 A 20:30 (HORA MADRID).

Si no puedes asistir en directo, no te preocupes: todas las sesiones quedarán grabadas para que puedas verlas cuando quieras.

CONTENIDO

Se explorará la correspondencia de las letras hebreas con los Arcanos menores del Tarot. Aprenderás sobre el origen y la historia de estos conocimientos y cómo han influido en la cultura y la espiritualidad. Podrás conocer la guematria de tu propio nombre para comprender más sobre ti mismo.

> Trabajaremos los 4 mundos de la Cábala y los asociaremos a cada una de las 10 sefirot del Árbol de la Vida a través de los Arcanos Menores del Tarot. comprendiendo así las claves iniciáticas de cada sefirot y su parte iluminada y retrógrada desde el mundo perfecto, al mental, emocional y físico.

> > En estos dos módulos, se profundizará en el proceso de autodescubrimiento a través de Los Senderos del Árbol de la Vida. Se abordarán temas como los bloqueos, karmas, maestrías, vocación, misión v síntomas emocionales y físicos relacionados con cada sendero a traves de tu propio Arbol personal.

Aprenderemos a calcular y levantar árboles personales, explorando ciclos de crisis, dones, maestrías, karmas y prácticas de interpretación. Además, descubrirás cómo vivir en un país con un idioma diferente, puede influir en nuestro desarrollo personal.

Eploraremos en profundidad los 22 senderos del Árbol de la Vida, centrándonos específicamente en los senderos de afinidad. Estos senderos nos proporcionan una perspectiva única para entender diversos aspectos de nuestra vida, como economía, sexualidad, intuición, espiritualidad, celos, subconsciente y más. Analizando la afinidad entre estos senderos, identificaremos tanto nuestras fortalezas como áreas de mejora en cada aspecto.

Exploraremos las configuraciones especiales que se pueden formar en el Árbol de la Vida. Aprenderemos sobre las triadas entre senderos y las cargas en las sefirot, y cómo éstas nos brindan información valiosa sobre nosotros mismos. Al entender cómo estas configuraciones nos afectan a nivel inconsciente, tendremos la capacidad de hacer conscientes estos patrones.

En este módulo explicaremos cada uno de los miedos conscientes e inconscientes, para poder liberarnos de ellos a través del aprendizaje para tomar con valor las riendas de nuestra vida

Aprenderemos a construir y comprender los 'Árboles' tanto para empresas como para matrimonios. Esta herramienta nos permitirá analizar diversos aspectos de cada situación v nos proporcionará una visión integral para identificar áreas clave que requieren atención y energía. Se retomarán las familias de senderos y se analizarán de forma práctica y global, enfocados desde el destino por familias.

Se enseñará de manera práctica el método para leer e interpretar las cartas cabalistas, para poder aplicar todo lo aprendido en el curso

9-10

PROFESORES



Maravillas de Magdala

Investigadora, Coach y Profesora de Cábala Evolutiva

Legado de María Magdalena y el Legado de Yeshua. Mi enfoque se fundamenta en el estudio y la integración de la Cábala Esenia y Cábala Judía, creando un método innovador que nos proporciona un mapa detallado de nuestra vida. A través de este enfoque, enseño cómo cada acontecimiento tiene un propósito transpersonal y espiritual, permitiendo así una conexión profunda con la esencia de nuestro ser para vivir una vida plena y feliz en todas las áreas de nuestra existencia.

Experiencia y Formación

Mi pasión por la Cábala me ha llevado a formarme en las más prestigiosas escuelas de Cábala Judía y Cábala Esenia. Además, he ampliado mis conocimientos en áreas como el Santo Grial, Registros Akáshicos, Constelaciones Familiares, Hipnosis Clínica, PNL, Péndulo Hebreo, 72 Nombres de Dios, Hebreo Bíblico, y Coach Existencial, entre otros.

Compromiso y Trayectoria

Durante más de dos décadas, he tenido el privilegio de acompañar a personas en sus procesos de crecimiento personal, profesional y de pareja. Mi enfoque se centra en guiar a mis alumnos y clientes hacia la realización de su potencial más elevado, reconociendo su singularidad y especialidad. A través de mi labor, he formado a más de 5000 alumnos, compartiendo con ellos la sabiduría y la profundidad de la Cábala, más allá de cualquier religión o dogma, desde la esencia del espíritu y la comprensión de que cada experiencia en la vida es una oportunidad de crecimiento.

¿PARA QUIÉN ES ESTA FORMACIÓN?

- Buscadores de la Verdad: Personas con un anhelo profundo de introspección y autoconocimiento, dispuestos a emprender una travesía de transformación personal profunda y duradera.
- Futuros Líderes del Cambio: Aquellos que sienten la llamada a guiar y acompañar a otros en sus propios viajes de crecimiento, buscando hacerlo desde una posición de entendimiento profundo y compasión.
- Terapeutas : Profesionales ya formados en distintas metodologías que buscan enriquecer su caja de herramientas con la sabiduría de la Cábala Evolutiva®, añadiendo una dimensión espiritual y cósmica a su práctica.

Estás a solo un paso de desentrañar los misterios de tu mapa de vida. Nuestra formación te espera para desbloquear los secretos de tu existencia, guiarte hacia tu propósito más elevado y equiparte para llevar luz a la vida de otros.

INFORMACIÓN Y RESERVAS





+34 617 479 289



www.sabiduriaflordelis.com



info@sabiduriaflordelis.com

